

Protokoll Vélorution- Mitgliederversammlung

Sonntag, 19. Juni 2022, 19:15–20:30 Uhr, Gemeinschaftsraum Siedlung Waid

Anwesend: Lukas H., Lukas E., Köbi(Versammlungsleitung), Lorenz, Michael, Stefan(Protokoll), Louis, Matteo, Moritz, Andrea, Nemat(Gast), Beni, Caro, Ronja, Javier

Lukas H. wird einstimmig zum Stimmenzähler gewählt.

Protokoll der MV vom 18.9.2021 wird einstimmig (bei einer Enthaltung) angenommen und an den Ersteller Michael verdankt.

Jahresbericht

Ronja und Louis geben uns einen Rückblick auf das Jahr 2021. Stolz blicken wir auf die Evolution unserer Projekte zurück.

- Das Stadt-Land-Velo welches regelmässig drei verschiedene Bauernhöfe besucht, hat immer wieder engagierte Menschen mit dem Velo aus der Stadt heraus gebracht.
- Die Kidical Mass ist 2021 aus Zürich (wo sie sehr erfolgreich ist) herausgewachsen und hat sich neu auch in St. Gallen etabliert.
- Verschiedene Mitradgelegenheiten wurden organisiert. Unter anderem an die Critical Mass nach Winterthur und nach Basel oder an die IAA-Demo nach München.
- Das VéloKino war in und um Zürich an verschiedenen Veranstaltungen präsent. Der Höhepunkt war sicherlich die Projektarbeit von Salomé und Stefan im Rahmen von AboutUs!.
- Die VeloLoveLetters wurden 2021 lanciert um veloaktivistische Menschen miteinander zu vernetzen. Weiter gab es neu die Idee der Spazierfahrt wo eingeladen wird zusammen unterwegs etwas zu lernen oder zu teilen.
- Das VéloKafi wurde prominent in den [Medien](#) gezeigt.
- PopUp-Veloweg Demos, das Crowdfunding und Aktionen der Velomenschen Zürich wurden unterstützt.
- Wir unterstützten Workshops zum Thema "Empathisches Corken" durch.
- Seit März 2021 haben wir eine neue chice Webseite. Der Fokus liegt ganz auf unseren Projekten und den Menschen, die hinter der Vélorution stehen.
- Wir führten 2021 unser erstes Visionstreffen durch und seither treffen wir uns regelmässig an jedem 13. eines jeden Monats. Durch unser stetig reflektiertes Handeln konnten wir unsere Strukturen immer wieder kritisch hinterfragen und verbessern.
- Mitglieder der Vélorution luden im August zur gemeinsamen Veloreise ein.

Der Jahresbericht wird von den anwesenden Mitgliedern, die nicht im Vorstand sind, einstimmig angenommen.

Jahresrechnung

Lorenz stellt die Rechnung des Vereinsjahres 2021 vor. Wir haben ein Umlaufvermögen von 25'792 Franken. Davon sind liquide Mittel von 5'130 Franken für die Xerosoph.in und 7'112 Franken für CM-Antirep gebunden.

Dem Ertrag von 31'746 Franken stehen Ausgaben von 22'373 Franken gegenüber. Daraus resultiert ein Gewinn von 9'373 Franken.

Nicht befriedigend sind die Rücklagen fürs Velokino (3963 Franken). Es wird angeregt, dass wir im 2022 mehr abschreiben.

Der Revisor Stefan Bruderer hat die Rechnung geprüft, fand alles für korrekt verbucht und ausgewiesen, und empfiehlt die Rechnung zu genehmigen.

Die anwesenden Mitglieder, die nicht im Vorstand sind, nehmen die Rechnung einstimmig an.

Budget und Mitgliederbeiträge

Im Budget fürs 2022 sind auf der Ausgabenseite die Kosten für Bewilligungen für die Kidical Mass, der Informatik- und Finanzaufwand enthalten. Diese summieren sich auf 2'364.25 Franken. Dem gegenüber stehen budgetierte Mitgliederbeiträge 4'110.50 Franken. Budgetiert wird somit ein Gewinn von 1'746.25 Franken.

Lukas H. regt an, den Cargobike-Workshop mit all seinen finanziellen Auswirkungen im Budget aufzunehmen.

Köbi fragt wie der Begriff "nicht gewinnorientiert" definiert ist. Lorenz erklärt dies zusammen mit Michael.

Das Budget wird mit der Ergänzung von Lukas H. einstimmig angenommen.

Lorenz möchte das Budget für das Jahr 2022 detaillierter gestalten damit wir präzisere Voraussagen für unsere finanziellen Möglichkeiten aber auch Verpflichtungen treffen können.

- Antrag von Lorenz, 40'640 € für die Durchführung des Lastenrad-Workshops aus dem Umlaufvermögen auf sein privates Euro-Konto auszugliedern. Damit sollen mögliche Kursschwankungen verhindert werden und auch Transparenz darüber geschaffen werden wie viel Budget vorhanden ist für die Bewerbung und das Rahmenprogramm des Workshops.

Wahl von Vorstand und Revisionsstelle

Wieder zur Wahl stellen sich die bisherigen: Matteo Masserini, Lorenz Meyer, Michael Schmid, Caroline Wegmann, Louis Jacob, Salomé Baumann, Lukas Heimes, Andrea Baechtold, Daria Müller, Moritz Drechsler, Annabelle Ehmann. Sie werden einstimmig kollektiv wiedergewählt.

Neu in den Vorstand gewählt werden Ronja Stocker und Jakob Rüegg (einstimmig, einzeln).

Stefan Bruderer wird einstimmig als Revisor wiedergewählt.

Anträge

Es sind keine Anträge eingetroffen.

Köbi schliesst die Mitgliederversammlung um 20:30 Uhr.

Der Versammlungsleiter:

Der Protokollführer:

Jakob Rüegg

Stefan Bruderer